PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13-10-24

LEGISLATIVO



Premio mayor: así es la tómbola judicial para la votación del 2025, ¿qué tan transparente es?

Los integrantes del Senado pueden llegar a sesionar hasta por 12 horas para definir quiénes serán los juzgadores y juzgadoras seleccionados para la votación del 2025

Por Mayte Baena



A partir de las 09:00 horas de este sábado 12 de octubre, los integrantes del **Senado de la República** fueron convocados para una sesión en la Cámara Alta con el fin de poner en marcha a la denominada **tómbola judicial** mediante la cual se definirán a los **jueces y magistrados** que serán votados el próximo mes de junio del 2025, dejando a la mitad restante para el mismo mes pero del 2027.

Gerardo Fernández Noroña, quien funge como presidente de la Mesa Directiva del senado de la República, fue el encargado de explicar en qué consiste la sesión de este sábado 12 de octubre. El exaspirante a la presidencia destacó que la sesión ordinara es para la insaculación para casi 900 juzgadores.

Conviene resaltar que dicha sesión dio inicio sin los integrantes de las bancadas del Partido Acción Nacional (**PAN**) y de Movimiento Ciudadano (**MC**), acumulando si un quorum de 68 integrantes de la Cámara Alta.

<u>Premio mayor: así es la tómbola judicial para la votación del 2025, ¿qué tan transparente es? -</u>
Infobae